

Ratusan Polisi Lakukan Pengamanan, Penetapan Nomor Urut Paslon Pilkada 2024 di Jember Berjalan Kondusif

Achmad Sarjono - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Sep 24, 2024 - 15:24



JEMBER – Pemilukada serentak 2024 sudah memasuki tahap penetapan Nomor urut Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Jember pada Senin (23/09/2024).

Polres Jember bersama TNI dari Kodim 0824 Jember melakukan pengamanan

pada tahapan tersebut.

Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi yang diwakili Kabag Ops Kompol Istiono SH mengatakan pengamanan dilaksanakan sebagai upaya kelancaran jalannya penetapan Nomor urut calon Pasangan Bupati dan Wakil Bupati.

Kompol Istiono juga mengatakan bahwa Polres Jember telah menyiapkan ratusan personel gabungan untuk setiap jalannya tahapan Pilkada 2024.

"Ratusan anggota keamanan itu akan difokuskan pada pengundian nomor urut yang digelar KPU Jember di Aula Universitas Dr Soebandi Jember" ujarnya, Selasa (24/9).

Pada pelaksanaan pengundian nomor urut, KPU Jember memberikan kesempatan bagi pasangan calon untuk membawa pendukungnya.

"Untuk menjaga keamanan dan kelancarannya Polres Jember melakukan pengamanan baik terbuka dan tertutup," terang Kompol Istiono.

Ia juga telah menghimbau kepada pendukung Paslon, agar apabila memberi dukungan tetap menerapkan aturan dan Undang-undang yang berlaku.

"Artinya yang berlalu lintas tetap menggunakan helm, tertib lalu lintas di jalan biar tidak mengganggu pengguna jalan yang lain,"pungkasnya.

Dikesempatan yang sama Kasihumas Polres Jember, Ipda Siswanto mengatakan bahwa pelaksanaan penetapan nomor urut Pasangan Calon di Jember berlangsung kondusif.

"Alhamdulillah, pelaksanaan penetapan nomor urut Paslon kemarin berlangsung lancar, aman dan kondusif,"kata Ipda Siswanto.

Kasihumas Polres Jember ini juga mengatakan para pendukung paslon di tempat pengundian juga berlaku tertib sesuai himbauan Polres Jember.

"Tidak ada kejadian menonjol, semua berlangsung aman dan kondusif,"tambah Ipda Siswanto.

Disebutkan oleh Kasihumas Polres Jember, untuk pengamanan pihak Polres Jember melaksanakan pengamanan diluar dan dalam gedung acara pengundian nomor urut.

Ia juga menghimbau seluruh Masyarakat dapat turut serta mensukseskan Pilkada 2024 ini dengan damai dan sejuk.

"Kami mengajak seluruh elemen Masyarakat, mari kita kedepankan rasa persaudaraan, persatuan dan kesatuan meski beda pilihan,"pungkasnya. (*)